

# *L'AEC condamne les actes de vandalisme au Venezuela*

---



Port d'Espagne, 15 février (RHC-PL)- Les participants à la XIX<sup>e</sup> Réunion Ordinaire du Conseil des Ministres de l'Association des États de la Caraïbe, AEC, qui s'est tenue hier à Port d'Espagne, la capitale de Trinité-et-Tobago, ont condamné les actes de violence provoqués au Venezuela, par des groupes fascistes soutenus par la droite et ils ont transmis leur solidarité et leur appui au gouvernement de la nation sud-américaine.

L'ambassadeur vénézuélien auprès de l'AEC, Raúl Licausi, a remercié la communauté internationale de son soutien et les gouvernements de l'Argentine, du Brésil, de l'Équateur de l'Uruguay et de Cuba ont condamné la violence fomentée par les groupes déstabilisateurs.

Les participants ont alerté le monde sur le plan déstabilisateur que tente d'appliquer l'opposition contre le gouvernement démocratique du président Nicolas Maduro.

L'AEC a signalé que ce vendredi, le Venezuela a assumé la Vice-présidence du Conseil des Ministres et la Vice-présidence du Comité Spécial pour la Réduction du Risque de Désastres.



**Radio Habana Cuba**